

La Norvège ratifie l'application des protocoles pour les dialogues de paix en Colombie



Oslo, 26 janvier (RHC)- La Norvège, en tant qu'un des pays garants des dialogues de paix entre l'ALN, l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla, et le gouvernement de la Colombie, a réaffirmé que les protocoles de ce processus doivent être appliqués.

Dans un communiqué adressé à son homologue colombien, le Ministère norvégien des Affaires étrangères, a exprimé ses condoléances pour les morts et les blessés au cours de l'attentat qui a visé l'École d'Officiers de la Police Général Santander, à Bogotá, le 17 janvier dernier et il a condamné ce crime.

Le ministère norvégien des Affaires étrangères a assuré qu'il a pris note de la réactivation du mandat d'arrêt contre les 10 représentants de l'ALN aux dialogues mais il a précisé qu'il a toujours été un associé fiable et conséquent de plusieurs gouvernements colombiens qui a toujours agi en respectant la souveraineté pour résoudre le conflit armé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/182030-la-norvege-ratifie-lapplication-des-protocoles-pour-les-dialogues-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba